
 

 

 

2019 年度第 8 回定例役員会議事録 

 

日時 令和元年 12 月 15 日（日）17：00～18：00 

場所 はつが野自治会館 

参加者 （会長）福森（副会長）井村、山鷲、森、村原（総務）（会計）中島（環境）竹下 

  （防犯）（広報）中土井（福祉）中野（ＷＥＢサイト）村原（子ども会）伊東  

    （老人クラブ）山田（監事）福田、松本（書記）宮田     

  （各ブロック長）1 ブロック/2 ブロック後藤/3 ブロック古塚/4 ブロック近藤/ 

5 ブロック出口/6 ブロック萬/7 ブロック森/8 ブロック/ 

9 ブロック/10 ブロック/11 ブロック鈴木 

配布資料 令和元年度第 8 回定例役員会次第 

     はつが野まつりアンケート集計結果 

             

1 報告事項 

（1）校区会長会議の報告（会長） 

1.おおさか健活マイレージ「アスマイル」の周知について 

→回覧板で詳細を確認してもらう 

2.いずみプラスチックごみゼロ宣言について 

 →詳細は、広報いずみに掲載 

3.2020 年成人式【二十歳のつどい】 1/13（月）3 部制で開催 

→ポスター掲示 

 

その他の案件  

自治会員が年々減少していて、市も懸念している 

はつが野地区の加入率は 49.8％で、和泉市全体の 55.4％を大きく下回っている 

会員を増やすためにどうすればよいかを考えていかなければならない 

 

（2）ファーマーズクラブ活動報告（会長）（玉ねぎの苗植え） 

    4 畝のうち 3 畝は玉ねぎ、1 畝の 1/3 はイチゴを植えた（余ったところには、小松菜を 

植える予定）     

 

（3）会館委員会報告（会長） 

   ・11 月度の管理人対応 0、よって支払い 0 

   ・自治会の活動で自治会館を利用した場合も、利用報告書を作成する 

     

（4）はつが野街づくり推進委員会報告（村原）（アンケート結果） 

   ・別紙でアンケート結果報告（一般来場者対象） 

   ・飲食ブースで、価格の高いものがあった→次回は、出店依頼時に希望上限額を伝える等 

                       対策を考える 

   ・今後の運営について 景品をなしにして、無料にしてはどうかとの案がでた 

 

  （会長より）はつが野まつりは、小学生対象のまつりだが、今後子どもが減ってきた場合の 

        事も考え、小学生がメインであるが、大人も楽しめるまつりになるよう考えて 

いく必要がある 
     
（5）はつが野キャンパスの報告（村原）  
    11 月の収穫祭後に開催 収穫したイモを使った料理を食べた 

   12 月クリスマス会開催 

 

（6）各専門委員会報告(会計･総務･広報･環境街づくり･防犯･福祉･ウェブサイト) 

    【広報】年末夜警の案内チラシを実施日の 10 日前、はつが野通信を 12 月末に配布 

 

 



 

 

（7）子ども会（伊東）、らくゆう会報告（山田） 

【子ども会】 12/15 クリスマス会 38 人参加、来月はイベントなし、2/16 お楽しみ会 

                 新年度役員 10 名から 8 名へ（検討中）→会員数が 50 名程度に減るため 

 【らくゆう会】12/6 シニアセンター大掃除、1/12 新年祝賀会（いきいきサロンと合同） 

 

（8）各ブロック報告（トピック、12 月の一斉清掃の検証） 

 3 ブロック 前回より参加者は少なったが、きれいに清掃できた 

       タバコの吸い殻のゴミが多かったように思う 

 4 ブロック とどこおりなく終わった 

 5 ブロック 前回より若干参加者は減ったが、十分きれいに清掃できた 

 6 ブロック 問題なく終わった 

  7 ブロック 一斉清掃 今回から区間を追加したが、問題なく清掃できた 

       トピック 古紙回収してもらってる業者のマナーが悪い→業者に厳重注意する 

11 ブロック 前回より参加者は少なかったが、特に問題なく時間内に終了した 

2 協議・決議事項 

（1）費用支出申請について(公共料金、設備・備品、その他)  

費用支出報告→すべて承認 

 

（2）年末夜警の準備（山鷲） 

    12/29、30 1 日 2回、合計 4 回実施 

自治会の役員･班長は、できる限り 4 回のうち 1 回は参加してもらいたい 

防犯委員には、必ず参加するようお願いしている 

 

（3）防災セミナーの検証と今後について（会長） 

    12/15 開催（参加対象者：自治会の役員及び班長） 参加率 50％以下 

防災の意識が薄い→引続き啓蒙活動をおこなっていく 

 

（4）一斉清掃の改善点について 

    特になし 

 

（5）自治会館 エアコン、トイレなどの清掃について（会長） 

    今回報告事項はなし 

 

 
以上 


